POUR L'UKRAINE

Au collège Gassendi.

Sarah et quelques camarades ont lancé l'idée d'une collecte pour aider les Ukrainiens. Avec l'accord des responsables du collège Gassendi, celle-ci qui a commencé lundi 14 mars. Vendredi 17 mars, elle avait dépassé toutes les espérances des



jeunes organisateurs. Deux mamans d'élèves se sont investies: Aline Pirvan et Natalia Fontaine, cette dernière étant russo-ukrainienne est particulièrement sensibilisée à la situation. L'école de

Champtercier a également participé à l'opération.

Couvertures, duvets, tentes, denrées non périssables, vêtements, parapharmacie..., ont pris le chemin du centre de collecte Solidarité Ukraine ouvert au stade Robert Gage, dans un fourgon aimablement mis à la disposition du collège par l'agglo. Un beau geste de solidarité pour la vingtaine d'élèves qui ont su mobiliser leurs camarades, et qui font honneur à l'établissement.